

Forums pour les consommateurs

## J'arrête

Par Profil supprimé Posté le 10/07/2015 à 07h07

Slt moi c kinsley, 26 ans et sa fais 7 ans que je prend de l'heroine.

Aujourd'hui sa fais 4 jours que je suis au sevrage et ce un centre qui m'aide car tout seule c'est pas possible de s'en sortir. Je suis sous tramazak pour 1 semaine et l'efet n'est pas pareil comme la methadone qui elle camoufle l'addiction de la drogue et d'es que tarrete de boir tu retourne en manque.

J'ai tout le temps essayer d'arreter en prenant de la methadone le matin mais le soir c'est la drogue.

Avec le soutien familliale, meme si j'ai beaucoup decu en vendant tous me trucs, volant et meme a mendier au travail jusqua la perdre. C'est tout a fait un enfer qu'il faut oublier et pencer qu'on est mieux que sa, dire que je PEUX LE FAIRE. Les effets de manque n'est que pour 3-7 jours (diahre, douleur, mal dans sa peau, somnambule) apres tout revien normale.

Je vais continuer dans cette bonne voie mais je sais que c'est pas facile mais il faut tout recommener a zero

## 1 réponse

---

Moderateur - 05/08/2015 à 15h24

Bonjour Kinsley,

Alors, comment cela s'est-il passé ? Y êtes-vous arrivé ?

Le modérateur.